



Insgesamt 101 Mitglieder standen auf der Ehrungsliste. Diese hier nahmen die Auszeichnung persönlich entgegen.

# Veränderungen im Vorstand

Jahresversammlung mit Neuwahlen und Ehrungen – Verein jetzt schuldenfrei

**Geiselhöring.** (aha) Eine besonders erfreuliche Botschaft gab es bei der Jahresversammlung des TV Geiselhöring am Mittwochabend zu vermelden: Der Turnverein hat jetzt keine finanziellen Verbindlichkeiten mehr, ist also schuldenfrei. Coronabedingt mit einem Jahr Verspätung wurde bei der Versammlung auch die Vorstandschaft neu gewählt.

Johannes Höring bekleidet künftig den Posten eines der stellvertretenden Vorsitzenden, Klaus Lichtinger übt das Amt des Schriftführers aus. Die restlichen Mitglieder der Vorstandschaft wurden in ihren Aufgabenbereichen bestätigt.

Vorsitzender Alfons Jungmayer berichtete, dass verschiedene Abteilungen des Turnvereins aufgrund der Pandemie stark eingeschränkt waren. Nun kehre wieder Leben ein und es könne an Wettkämpfen teilgenommen oder hobbymäßig Sport betrieben werden.

## Drei Abteilungen ruhen

Leider ruhe in den Abteilungen Fußball, Volleyball und Tischtennis der Betrieb ganz, weil es an Personen fehle, die bereit wären, Verantwortung zu übernehmen. „Erfreulich ist es aber“, so Jungmayer, „dass sich auch jüngere Vereinsmitglieder in den anderen Abteilungen engagieren und dort Funktionen übernehmen.“

Als besonders gelungene Veranstaltung stellte der Vorsitzende den 24-Stunden-Lauf im Sportgelände an der Straubinger Straße heraus, bei dem im April die Zusammenarbeit der Ski- und der Leichtathletikabteilung bestens funktioniert habe. Dank des Engagements der örtlichen Raiffeisenbank habe sich ein erfreulich großer Spendenbetrag ergeben. Finanziell stehe der Verein gut da, sagte Alfons Jung-



Die Vorstandschaft des TV mit den Kassenverwalterinnen Katja Engelhardt und Steffi Engelhardt und Oberturnwartin Elke Schneider (vorne von links), sowie Vorsitzendem Alfons Jungmayer, Stellvertreter Anton Wild und Fahnenjunker Lukas Schneider (hinten von links). Nicht im Bild Klaus Lichtinger (Schriftführer) und Johannes Höring (stellvertretender Vorsitzender).

Fotos: Alois Hauner

mayer. Nun könne man auch die einzelnen Abteilungen wieder unterstützen.

Als Beispiele nannte er die aufwendige und kostspielige Reinigung der Laufbahn im Sportgelände und die Einrichtung eines Trainingsraums für die Ringer in der Alten Schulturnhalle. Kassenverwalterin Katja Engelhardt zeigte die Einnahmen und Ausgaben des rund 1500 Mitglieder starken Turnvereins auf. Trotz der vom Vorsitzenden genannten Investitionen für einzelne Abteilungen habe man dank einer möglich gewordenen Sondertilgung die Schuldenfreiheit erreicht.

Bürgermeister Herbert Lichtinger sprach dem Turnverein in einem Grußwort dafür Dank aus, dass im Verein nicht nur wettkampfmäßig Sport betrieben werden könne, sondern auch die Freude und der Spaß an sportlicher Betätigung gefördert werde. Er sicherte dem TV auch

weiterhin die Unterstützung durch die Stadt zu.

## Höring neuer Stellvertreter

Dann stand die Neuwahl der TV-Vorstandschaft an. Als Vorsitzender wurde Alfons Jungmayer in seinem Amt bestätigt. Da Klaus Dietl, einer seiner beiden Stellvertreter, nicht mehr kandidierte, wurde Johannes Höring als Nachfolger gewählt. Anton Wild ist weiterhin stellvertretender Vorsitzender. Ohne Gegenstimme wurde Katja Engelhardt zur Kassenverwalterin und Steffi Engelhardt zur zweiten bestellt. Da Vera Wessely nach 18-jähriger Tätigkeit als Schriftführerin ihr Amt abgab, wählte die Versammlung Klaus Lichtinger für diese Aufgabe. Per Akklamation wurden Elke Schneider zur Oberturnwartin, Anton Wild zum Zeugwart und Lukas Schneider zum Fahnenjunker bestimmt.